

Une soirée folklorique avec danses et costumes



Le groupe D'Sunneblueme vun Gambse sera à Roppenheim mercredi 24 août au soir. Document remis

Mercredi 24 août, D'Sunneblueme vun Gambse, groupe d'arts et traditions populaires d'Alsace, propose une soirée folklorique à Roppenheim, avec danses et costumes.

À la demande de l'Office de tourisme du Pays rhénan, le groupe originaire de Gamsheim, comme son nom l'indique, sera présent mercredi 24 au soir sur la place de la Mairie de Roppenheim. En costumes d'époque, ils feront revivre les danses traditionnelles du terroir.

Entre l'église et la grange d'îmière, les amateurs pourront se joindre aux danseurs pour s'initier à quelques pas. Les membres du groupe

donneront aussi des explications sur les coutumes et les costumes. Et comme il n'y a pas de fête alsacienne sans nourriture, la paroisse protestante de Roppenheim proposera une buvette et de la petite restauration à partir de 18 h. Le spectacle quant à lui, commencera à 19 h 30. Une tombola sera aussi organisée. En cas de pluie, une solution de repli est prévue à l'intérieur.

Tarif : gratuit. Informations à l'office de tourisme du Pays rhénan : 03 88 96 44 08, 03 88 86 74 90, www.visitpaysrhenan.alsace.ac-cueil@ot-paysrhenan.fr